

新型コロナ第7波「死者数増加」の不気味「第6波1万2888人」 超え過去最多更新の勢い 8/19 日刊ゲンダイ

新型コロナウイルス第7波の感染拡大が止まらない——。18日の新規感染者数は25万5534人で過去最多となった。21道県で最多を更新した。感染者数はお盆ごろにピークを迎えるとみられていたが、怪しくなってきた。

18日開かれた厚労省の専門家組織「アドバイザリーボード」の会合で、加藤厚労相は「今年のお盆は多くの人々が帰省などしたので、今後、感染者数増加の懸念がある」と語った。アドバイザリーボードも、検査体制の逼迫やお盆などによる診断の遅れなどが影響し、「感染状況の過小評価が生じている可能性がある」と指摘している。

感染のピークアウトが見えない中、気がかりなのが死者数の増加だ。

アドバイザリーボードは全国の死亡者数について「これまでの最高値を超えてさらに増加することが懸念される」との見解を示した。

WHO（世界保健機関）は今年8月8日から14日までの1週間の感染状況をまとめた。1週間の新規感染者数は日本が139万5301人で4週連続、最も多くなった。世界全体の4分の1を占める。同期間の日本の死者数は1647人と米国に次いで世界で2番目に多かった。

第6波（今年1～6月）は6カ月で1万2888人が亡くなった。第7波（7月～8月18日）の死者数は2カ月足らずで、すでに5008人だ。このままでは、第7波で過去最多の死者数が出る恐れがある。

岸田政権は何事もなかったかのような姿勢を貫いている。閉会中審査で徹底審議が必要だ。

●くも膜下出血の男性（60代）が8件目まで入院先決まらず、その後「いまの救急医療は災害レベル」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/4d6b636a4b3edd040910b0233a8efb21649d197e>

●発熱もかかりつけ医に断られ…病院探して“たらい回し” 結果肺炎だった30代男性「医療崩壊肌で感じた」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/b1f308527126c8907196ecc8d96a0b8cbea152fd>

●受診遅れお盆休み明け「症状ピークすぎ来院」増加…店オープンも“1週間で休業”

<https://news.yahoo.co.jp/articles/539ad422bbd3254f7257b03b0a465107e6c97cf7>

●医療体制のひっ迫懸念…長野県が「BA.5対策強化宣言」へ、新型コロナ長野市632人、松本市481人

<https://news.yahoo.co.jp/articles/b25a875b9b44364f85b9449d8ecd3a7835c753ae>

●日本の現実 死者数最多更新も…治療薬が承認されない“高いハードル見てね

https://www.youtube.com/watch?v=YqnL_4L9o04

●ワクチン接種後に体調不良になり退学。我が子の将来はどうなるのか？ 母の苦悩【大石が深掘り解説】

https://www.youtube.com/watch?v=Z1Wt2Z46lsY&list=PLSkfIFJ2R_308u56uAZS9qHgUrM-vEx4s&index=1

●塩野義の新型コロナ飲み薬「ゾコーバ」なぜ緊急承認されなかったのか？

<https://www.youtube.com/watch?v=tIldrKhcTAc>

今日のPDF紹介下線をクリック

●[“死者増加”第7波”で何が起きている？](#)

●[室温36℃でも「寒い」、胸の痛みは「軽度の肺炎」…38歳“感染症専門医”](#)

●[（社説）第7波再燃 「医療崩壊」直視せよ](#)